

PERS

Wujud Apresiasi, Kapolres Pasuruan Berikan Penghargaan Kepada Anggota Polres Pasuruan Berprestasi

Achmad Sarjono - PASURUAN.PERS.CO.ID

Jun 12, 2023 - 16:29



PASURUAN - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Apel Jam Pimpinan sekaligus memberikan penghargaan kepada personel Polres Pasuruan yang berprestasi, bertempat di lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Pasuruan, Senin (12/06/2023).



hadir dalam kegiatan Apel tersebut di antaranya PJU Polres Pasuruan, para Kapolsek jajaran, para Perwira Polres Pasuruan, serta seluruh Personil Polri dan ASN Polres Pasuruan.

"Jumlah personel yang kami berikan penghargaan sebanyak 4 personil, di antaranya 2 personil Polsek Nongkojajar yakni Aiptu Wahyudi jabatan Ps. Kanit Intelkam Polsek Nongkojajar yang telah berhasil melakukan penggalangan terkait polemik permasalahan di Pasar Wonosari dengan Yayasan Yaqin, sehingga situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Tuter aman dan kondusif, dan berikutnya Aipda Akhdian Pramono, S.H. jabatan Ps. Kanit Reskrim Polsek Nongkojajar telah berhasil ungkap kasus dan menangkap tersangka Begal yang beraksi di Desa Ngembal, Kecamatan Tuter," kata Kapolres.

Selanjutnya, Bripta Budi Santoso jabatan Banit Binmas Polsek Bangil mendapat penghargaan karena menjadi Bhabinkamtibmas dengan pelaporan terbanyak pada aplikasi BOS V2 bulan Mei 2023, dan kemudian Briptu Arif Ardiansyah jabatan Banit Regident Satlantas Polres Pasuruan mendapatkan penghargaan atas Dedikasi dan loyalitasnya diluar tupoksi sebagai Drummer Bhayangkara Semeru Band Polda Jatim.

Ia mengucapkan terima kasih kepada anggotanya, yang telah memberikan kontribusi yang baik kepada institusi Polri khususnya di Polres Pasuruan apalagi menjelang peringatan HUT Bhayangkara ke-77 tahun 2023. Kiranya hal tersebut dapat memicu motivasi kepada personel lainnya untuk tetap profesional dalam

melaksanakan tugas.

"Dengan dilaksanakan pemberian penghargaan ini, bagi anggota yang berprestasi diharapkan dapat menjadi motivasi bagi anggota yang lain untuk meningkatkan kinerja dan prestasi khususnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat sehingga Polri makin dicintai oleh masyarakat," tandasnya.